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平成２９年１２月１５日（金） 

 

 

 

与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 江 洲 安 昌 議員

2 上 原 晃 議員

3 宮 平 正 傳 議員
4 舩 谷 政 喜 議員

順番 予定時間

1 新 垣 真 一 議員
2 上 原 昌 之 議員
3 松 長 康 二 議員
4 喜 屋 武 一 彦 議員

順番 予定時間

1 山 口 修 議員
2 我 謝 孟 範 議員
3 当 真 聡 議員
4 德 田 将 仁 議員
5 仲 里 司 議員

平成２９第４回定例議会一般質問予定表

１２月１３日（水）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１7：００）

氏　　　　名

１２月１４日（木）

氏　　　　名

１２月１５日（金）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）
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１． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）町長の政治姿勢について 

① 去る衆議院選挙の結果をどのように受けとめられたか町長の所見を伺う。 

② 関連して実施された世論調査において、翁長知事の支持率は６４％に上り、歴代知

事の中では最も高い。県民の期待は益々大きくなると思うが、町長の立ち位置からの

評価を伺う。 

（２）大型ＭＩＣＥ事業の進捗について 

  ① １１月２８日の衆議院の予算委員会で江崎沖縄担当大臣は「現時点では交付金の活

用を認めるのは時期尚早だ」と答弁している。また（沖縄・自民党）は、国の了解も

得ずに基本設計費を予算計上している。なぜ沖縄担当大臣さえ説得できないかと言っ

ている。町長は年度内の交付決定が受けられない場合の対策を考えていると思うが所

見を伺う。 

（３）子ども貧困対策と支援体制について 

  ① 本町で入所要件を満たしながら退園を迫られた在園児がいたのか伺う。 

  ② 本町の認識と対応を伺う。 

（４）与那原の学童集団疎開碑の建立について 

  ① 幾度の一般質問に対しての取組を聞きたい。 

  ② 一括交付金の趣旨にも合致すると思うが経緯と見通しを伺う。 

（５）子連れで議会について 

  ① 赤ちゃんと一緒に議会に出席しようとした熊本市議会を巡って「子連れ論争」が起

こっている。町長の認識を伺う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）衆議院選挙（１０月２２日投開票）について 

  ① 沖縄全４選挙区の結果をどのようにお考えか。 

  ② ４区の候補者、各市町村の得票数についてはどう考えているか。 

（２）本町の記念碑について 

  ① どのような目的でどの場所に建立されているのか。 

  ② ９条の碑についての考えは。 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長    

 

３． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）庁舎基本計画構想について 

  ① 建て替えか大規模改修か伺いたい。 
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  ② 新庁舎の規模を伺いたい。 

  ③ 駐車場の規模を伺いたい。 

  ④ 新庁舎建設候補地を伺いたい。 

（２）運玉森を観光の目玉へ 

  ① 町として運玉森を観光へ活用する計画があるか伺いたい。 

  ② 里道を活用して登山道ができないか伺いたい。 

  ④ 桜を植樹することで誘客の促進を図ることができないか伺いたい。 

（３）与那原交差点について（むかし交通の要所、いまは交通の難所） 

  ① 渋滞の原因を伺いたい。 

  ② 渋滞で町民が被る損失を伺いたい。 

  ③ 国は渋滞解消対策として「国道３２９号バイパス」の整備を進めているが、町とし

て解消対策があるか伺いたい。 

（４）第 6回議会報告会にて参加者からの質問について 

  ① 社会福祉センター下の交差点の改善策を伺いたい。 

  

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 舩 谷  政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）婚活事業で出会いのサポートを 

  ① 婚活事業をどう思うか。メリット、デメリットを伺う。 

  ② 一括交付金を活用できないか。 

（２）保育環境の向上を 

  ① 認可保育を受けられなかった子どもたちの受け皿をどう考えるか。 

  ② 認可保育園と認可外保育園の保育環境の差はどうか。数字も含めて説明願いたい。 

  ③ これまで認可外保育の補助を訴えてきたが、予算の都合上改善されない、優先順位

はどの位置にあるのか。 

（３）少年野球の練習場整備を 

  ① 主に青少年広場北側に石が埋まっていて野球の練習が満足にできない。石を取り除

く工事費用はどのくらいかかるのか、整備する予定はないか。 

  ② 与那原小学校グランドを放課後開放して、少年野球やその他のスポーツ団体の練習

ができないか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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５． 新 垣  真一  議員 一般質問要旨 

（１）少子化対策支援事業について 

  ① 少子化対策について現在どのような対策を実施しているか伺いたい。 

  ② 補助金や交付金を利用して行っている少子化対策支援事業があれば伺いたい。 

  ③ 地域少子化対策重点推進交付金というのがあり、その中に結婚新生活支援事業とい

うのがあるが実施する予定があるか伺いたい。（本町の結婚状況） 

（２）保険者努力支援制度について 

  ① 来年度からスタートする保険者努力支援制度について制度の内容を伺いたい。 

  ② 前倒してスタートしている前年度の取組の結果２６０万円の交付金を頂いたとあ

るが、県内他市町村との比較があれば伺いたい。 

  ③ 来年度からの支援制度スタートにあたり、目標指数というのがあるのか伺いたい。

あればそれに向けての具体的な取組や対策を伺いたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

６． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）新庁舎建設について 

   基本構想では４つの条件が求められている。 

  ① 立地及び交通の利便性 

  ② 防災機能 

  ③ 十分な敷地 

  ④ 最小限の財政負担 

（２）窓口サービスの向上について 

 ① 役場に行ったら昼時間だからという事で不満・不信感を持って帰宅するという実態

がある。今後どのようなサービスをする予定なのか。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）学校教育について 

  ① １２月現在での不登校児童数はどのくらいいるか。その原因はなにか。 

  ② 不登校児に対する対処はどのようになっているか。 

  ③ 不登校から現在通学するようになった児童数は。 

（２）町内の公園について 

① 遊具が破損、または危険な所は何か所あるか。 

② いつまでに修繕する予定か。 
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（３）サッカー場建設について 

  ① 前回の質問から今までの進捗状況は。 

（４）顕彰碑建設について 

  ① 前回の質問から今までの進捗状況は。 

（５）住民サービスについて 

 ① 前回の質問から今までの進捗状況は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 喜屋武 一彦  議員 一般質問要旨 

（１）広告収入対策について 

  ① 現在の税収以外の収入、収益はどれくらいあるのか。 

  ② 今後どのようなことを考えているのか。 

  ③ 他の自治体の現状を確認、参考にしたことはあるのか。 

  ④ ネーミングライツはどうなったのか。 

（２）道路行政について 

  ① 町道２３号線の状況は。 

  ② 町独自の道路整備の計画は。 

  ③ 県、国道の整備要請行動は。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 山 口   修  議員 一般質問要旨 

（１）新庁舎建設について 

  ① 現在までの進捗状況についてと今後のスケジュール等を作業進行予定表にそって

説明を求める（資料提供を求める） 

  ② どこに建設するのかがまだ未定と聞いている。そして現在地が大勢を占めていると

聞くが具体的にはどのような意見があるのか。 

  ③ 建設地が決定してからの話となるが、どのような機能を持った庁舎を考えているの

か、それは複合施設とかの話が既に出ているが既定路線なのか。本員は意見を異にす

る方向に転換する立場となるかもしれない。故に詳しく問いたい。 

  ④ 財政上の問題について、どのような財政的補助や起債を行うのか。次年度以降の予

算にどのように反映・影響が出るのかを説明願いたい。町財政計画の中長期計画はど

のような計画となるのか。資料はあるのか。 

  ⑤ これも場所が確定しなければどのような施設を建設するのか、どのような様相をし

た施設なのか、どうにも予算を立てられないとの話もあるが、それでは遅すぎるので
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はないか、それぞれの概算はでているのではないのか。どのような建設方式をとる予

定なのか。執行部の方向性は全くないのか。 

  ⑥ 他の事業への影響として考えられるのは何か。 

  ⑦ 庁舎建設は議会も再三検討すべき時期と提案して来た事を思えば大賛成である。庁

舎は「町のシンボルであり町民が依って立つ城」であると思う。他市町村を模倣する

ことなくシンプルで質実剛健な機能的・防災対策本部を主眼とした庁舎を望みたい。

見解を伺う。 

（２）各種税・料等の高額滞納者への対応について 

  ① 本町の場合、高額滞納者の規定、判断はどうなっているのか。 

  ② それらの町民の方への対応はどうしているのか。どのような対策をとっているのか。

公平・公正の原則に沿っているのか。 

（３）防犯カメラ・防犯灯等の設置の進捗状況は 

  ① 現在の状況の説明を求めたい。また今後の追加設置方針は次年度予算に反映される

のか。 

  ② 西原町や浦添警察署との連携について、進展しているのか。四者協議会はどうなっ

たのか。 

（４）雨水対策事業について 

  ① 江口区内雨水対策事業の完成と進捗を求める。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

10． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）南廃協について 

  ① 以前、南廃協が設置された。いつから、いつまでだったか。 

  ② 全体の予算総額と与那原町の持ち出し額は。 

  ③ 総括と責任の所在は。 

（２）サザン協について 

  ① 最終処分場を決定し、目的が達成された。存在意義は何か。 

（３）東部清掃施設組合について 

  ① 当議会が果たしてきた役割をどう捉えているか。 

  ② 東部・糸豊を統廃合する中で、独自の議会事務局を設置しないメリット・デメリッ

トはなにか。 

（４）南部広域行政組合・南部広域市町村圏事務組合について 

  ① 両行政組合の有り方が問われている、検討はどうなっているか。 

   

答弁を求める者    町 長  教育長 
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11 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）町民サービスについて 

  ① 障害年金等手続指導の方法について。 

  ② 民間業者とのタイアップについて。 

（２）当添漁港前交差点について 

  ① 漁港前交差点は以前より事故が多発しているが対策は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

1２ 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）就業意識向上支援事業について 

  ① 若年層に対して今までどの様な普及業務を行ってきたか。 

  ② 町内企業が町内の若者達を雇用できるように広報誌に求人広告は出来ないか。 

（２）バス停の屋根設置について 

  ① 町内のバス停は二カ所しか屋根がない。どうにか設置できる方法はないか。 

  ② 上与那原のＥスペース隣の停留所の様に民間の方々の協力があればできるのか。 

（３）那覇広域都市計画区域について 

  ① いつ頃何の目的で定められたのか。 

  ② メリット・デメリットは。 

  ④ 今後この区域から抜ける予定はあるか。 

 

答弁を求める者    町 長   教育長 

 

1３ 仲 里   司  議員 一般質問要旨 

（１）中学校の制服について 

  ① 以前提案をし、アンケートを取ってくれるとお願いしたがどうなったか。 

（２）コミュニティー交通支援 

  ① 町として定額タクシーや無料バス等を色々提案しているがどう考えているか。 

（３）町総合計画について 

  ① 次期の計画策定方法やスケジュール等をお聞かせいただきたい。 

（４）観光及び地域活性について 

  ① 今後の進むべき方向や事業内容をお聞かせいただきたい。 

  ② 担当職員が多くの事を学び、見て体験していかなければすべてが中途半端にあると

思う。観光等のスケール感や細かい内容等はやはり現場を感じなければ無理だ。そこ

をどうするのか。 

（５）マイナンバー活用について 

  ① どの様な活用方法があるのか。 

  ② 与那原町はどこまで活用できているのか。 
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（６）ＩＯＴ・ＡＩ等活用に向けて準備について 

  ① 町長としてどう考えているのか。課長が答弁できないと思うので大きな意味で 

   町長へ問う。 

 

           答弁を求める者    町 長   教育長 

 


